
 

平成２５年８月２２日  教育委員会会議録 

・ 日 時  平成２５年８月２２日(木) 午後３時００分～午後３時３０分 

・ 場 所  １０階 １００２会議室 

・ 出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、徳永正靱委員 

       後藤恒裕教育長 

 

会議次第  
１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 議     案 

  議案第３２号  市議会の議決を経るべき事案に係る市長への意見の申出について 

         １ 工事請負契約の締結について（山形市中央公民館ホール照明設備 

改修工事） 

４ 報     告 

 （１）第１回山形まるごとマラソンの開催について 

 （２）第６回山形市民スポーツフェスタの開催について 

５ そ  の  他 

６  日    程    等 

  （１）日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉     会 

 

会議録 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。はじめに議案第３２号 市議会の議決を経るべき事案に

係る市長への意見の申出について、１工事請負契約の締結について（山形市中央公

民館ホール照明設備改修工事）説明をお願いします。 

 

 社会教育青少年課総括主幹から、議案第３２号について、山形市中央公民館ホー

ル照明設備は設置から２６年経過し、老朽化の進行による不良・不具合が発生して

いることから、照明設備に電気を供給する調光基盤や舞台用ライト、客席用ライト

及び誘導灯などの照明器具を更新する工事を行う旨、また工期は平成２６年３月１

４日までを予定している旨説明があった。 
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委員長…他に質問はございませんか。では議案第３２号を承認してよろしいでしょ

うか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

４ 報 告 

 

委員長･･･次に報告に移ります。（１）第１回山形まるごとマラソンの開催について、

報告をお願いします。 

 

スポーツ保健課総括主幹から、平成２５年１０月６日に第１回やまがたまるごとマ

ラソンが開催され、参加者が４，０００人を超える人数に上る旨、またゲストランナー

として谷川真理選手、野口みずき選手を予定している旨など報告があった。 

 

委員長…霞城公園の南門には車止めのポールが立てられていたと思うが、当日はどうす

るのか。 

 

スポーツ保健課総括主幹…霞城公園南門のポールは取り外し可能なものなので、当日は

外して対応する。 

 

委員長…ゲストランナーの谷川選手、野口選手は共にかなり有名なランナーなので是非

来てもらいたいと思う。他に何か質問はございませんか。 

 

委員長…では次に（2）第６回山形市民スポーツフェスタの開催について報告をお

願いします。 

 

スポーツ保健課総括主幹から、平成２５年１０月１３日に山形市総合スポーツセン

ターで第６回山形市民スポーツフェスタが開催される旨、また各プログラムの内容など

について報告があった。 

 

委員長…プログラムの中には、講師から指導を受けられるスポーツ教室などもいくつか

あるが、これらの少年団などへの呼びかけはどうなっているのか。 

 

スポーツ保健課総括主幹…スポーツフェスタのプログラム一覧については、現在作成中

だが、すべての学校に配布を予定している。参加申し込みが必要なものに関しては、申

込を受け付けて、人気があるプログラムに関しては抽選になる。 
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委員長…以前見学をした際に、スポーツ教室では参考になる良い指導が行われていると

感じたので、抽選に選ばれなかった人に関してもなんらかの配慮を検討してほしいと思

う。 

 

５ その他 

 

委員長･･･その他ですが、何かございませんか。 

 

（各委員、事務局より「なし」の声あり。） 

 

６ 日程等 

 

委員長･･･それでは日程の報告をお願いします。 

 

 管理課長から、平成２５年８月２３日から平成２５年９月２７日までの日程、行

事予定について説明があった。 

 

 

７ 閉会  委員長 


